Pitelseite "Die Harte am Sonntag" 29.12.2013



Sechs Meter breite Hecke und Blänke angelegt

Weil Walter Theye und Peter Radau vor fast 40 Jahren am Rande einer Jagdgenossenschaftsversammlung in Rodewalds unterer Bauernschaft zu der Überzeugung kamen, dass dringend etwas getan werden müsse gegen den Artenschwund in der Tier- und Pflanzenwelt, gründeten "acht naturverbundene Personen" am 22. März 1975

den Natur- und Vogelschutzverein Alpeniederung Rodewald.
Jetzt trafen sich die – nicht minder naturverbundenen – Vereinsmitglieder Renate Brackhahn, Manfred Langrehr und Fritz Beermann mit der HamS, um von den jüngsten Aktivitäten des Vereins zu berichten. Zum einen entstand am Waldrand von Stöckse ein sechs Meter breiter Heckenstreifen. Im Rahmen eines gemeinsamen Arbeitseinsatzes hatten Vereinsmitglieder an einem Sonnabend im November insgesamt 180 Jungpflanzen gesetzt. Um Pflanzen vor dem Verbiss zu schützen, wurde zusätzlich ein stabiler Maschendrahtzaun gezogen.

Selte 5